



<https://www.revclinesp.es>

V-036 - ESTUDIO DESCRIPTIVO DE LAS CARACTERÍSTICAS DE LOS ELECTORES MIR DE MEDICINA INTERNA EN ESPAÑA ENTRE LOS AÑOS 2001 Y 2018

J. Béjar-Valera

Medicina Interna. Hospital Rafael Méndez. Lorca (Murcia).

Resumen

Objetivos: Analizar los datos de los médicos que eligieron plaza MIR de Medicina Interna entre 2001 y 2018 en España.

Métodos: Estudio descriptivo de las características de los electores MIR de Medicina Interna en España entre 2001 y 2018 ($n = 5240$). Hemos recogido las siguientes variables: provincia, localidad, hospital, convocatoria y número de orden. Analizamos los datos mediante el programa estadístico SPSS 23.

Resultados: La media, mediana y moda de los números de orden, respectivamente: 2.757,65, 2.892 y 2.023. Los números de orden más bajo y más alto son: 1 y 5.903. Percentil 5, 10, 25, 75, 95 y 99, respectivamente: 267,05, 588,1, 1.572,5, 3981,75, 4.942,95 y 5.394,36. Las provincias con mayor número de plazas adjudicadas en orden descendente: Madrid (1108), Barcelona (787), Sevilla (223), Alicante (197), Valencia (185), Málaga (165), Murcia (142), Zaragoza (123), Cádiz (104), Asturias (104), Granada (96), Salamanca (96), A Coruña (94) y Cantabria (87). Las localidades con mayor número de plazas adjudicadas en orden descendente: Madrid (790), Barcelona (325), Sevilla (206), Hospital de Llobregat (134), Valencia (129), Zaragoza (123), Murcia (108), Salamanca (96), Granada (90), Terrassa (87), Málaga (87), Alcalá de Henares (83). Los hospitales con mayor número de plazas adjudicadas en orden descendente: San Carlos (144), Gregorio Marañón (128), Vall d'Hebron (126), 12 de Octubre (112), Bellvitge (101), Salamanca (96), Virgen Macarena (92), Clínic (89), Fundación Jiménez Díaz (84), Príncipe de Asturias (83), Reina Sofía de Córdoba (81), La Princesa (78), Ramón y Cajal (77), Virgen del Rocío (74), Puerta de Hierro (74), Marqués de Valdecilla (72), La Paz (66).

Discusión: Los centros sanitarios más prevalentes se encuentran en las ciudades de Madrid y Barcelona. Entre las localidades más prevalentes encontramos algunas que no son capitales de provincia como Hospital de Llobregat, Terrassa y Alcalá de Henares.

Conclusiones: La media y la mediana del número de orden son, respectivamente, 2757,65 y 2892. Los números de orden más bajo y más alto son: 1 y 5903. Las provincias más prevalentes son: Madrid, Barcelona, Sevilla, Alicante, Valencia, Málaga y Murcia.

Bibliografía

1. Formación sanitaria especializada [Internet]. Madrid: Ministerio de Sanidad; 2020 [junio 2020]. Disponible en: <https://fse.mscbs.gob.es/fseweb/view/index.xhtml>.